

¿Sabes poner las cadenas?



No
 Sí
 Ver video y aprender

Ver resultado ✓

buscar...

INICIO NOTICIAS AGENDA COMPARTIR PISO GALERÍAS

Actualidad Vida Universitaria Reportajes Erasmus

Home > Noticias > Actualidad > La UGR ofrecerá el próximo curso Criminología y pospone Periodismo

La UGR ofrecerá el próximo curso Criminología y pospone Periodismo

Martes, 24 de Enero de 2012 20:29 A.G.P



Anuncios Google

Grado en ADE

Estudia ADE en Madrid o en Segovia. Plazas Limitadas ¡Pide Información!
www.ie.edu/university

PUBLICITE



En el horizonte de 2012 no se ofertarán los títulos que se habían anunciado para la Universidad de Granada (UGR). El grado de Periodismo tendrá que esperar hasta el curso 2013/2014. Eso como muy pronto, porque puede haber más demoras y más retrasos –como cuestiones económicas y de otra índole académica y administrativa–. En el grado en Criminología, en cambio, sí podrán matricularse los alumnos que así lo deseen en la Universidad granadina en el curso 2012/2013.

La vicerrectora de Enseñanzas en Grado y Posgrado de la institución universitaria granadina, Lola Ferre, explica que el plan de estudios ya se envió a la agencia de evaluación: «Nos lo devolvieron para hacer las modificaciones y estamos a la espera del documento definitivo». Con estos plazos, «en principio no hay problemas» para poder incluir en el catálogo de títulos de la Universidad granadina el de Criminología.

La carrera de Criminología, en cuyo plan de estudios han trabajado docentes de la Facultad de Derecho, es uno de los estudios que a priori se espera con bastante expectación. La propia vicerrectora de Grado y Posgrado concreta que la puesta en marcha de estos estudios es una de las consultas que más se realizan a través de la página web. En las charlas orientativas que personal de la UGR ofrece en los institutos también es frecuente que le pregunten cuándo se va a empezar a impartir este grado.

Otros títulos

Por otra parte, la responsable de los planes de estudio de los nuevos títulos de la institución universitaria señala que ahora van a trabajar en la elaboración de otros grados, pero en este caso con un plazo de ejecución de dos cursos. Esas carreras universitarias son Arqueología, Ingeniería en Energías Renovables, Biotecnología y Periodismo. Los trabajos para elaborar estos programas se hacen con la intención de poder ofertarlos en el curso 2013/2014. Si bien, en algunos casos aún se está determinando y estudiando incluso la denominación del título. Estos grados, junto al de Estudios Asiáticos, fueron los que en abril de 2010 dio a conocer la Administración autonómica en una reunión –Consejo Andaluz de Universidades (CAU)–, con todos los responsables de universidades andaluzas para presentar el mapa de títulos, si bien es cierto que entonces se difundieron para el horizonte de 2012, o lo que es lo mismo, curso 2011/2012 o 2012/2013, y se han retrasado. Eso sí, por el momento se mantienen en agenda.

RSS

Nombre de usuario

Contraseña

Recordarme

Encue

¿Qué opinas sobre el precio de los estudios universitarios?

- Es un precio justo
 La Universidad debería ser gratuita
 El precio es demasiado alto

El que no se conserva es el grado de Estudios Asiáticos. En este caso, según argumenta la vicerrectora de Grado y Posgrado, pasa a ser una mención especial del grado de Lenguas Modernas y un máster interuniversitario. No habrá grado. El máster al menos quiere poderlo ofertar en el curso 2013/2014.

«Sería un máster interuniversitario con la Universidad de Pekín. En el caso de la mención se trabajaría dentro del grado en Lenguas Modernas y haría referencia a estudios asiáticos. En un principio se incluye Japón y Asia», relata Ferre. Asimismo, destaca que el máster se elaborará de cara no solo al idioma sino para que sea de utilidad para universitarios de carreras como Derecho, Turismo o Economía.

La institución universitaria granadina es en la actualidad la que pone a disposición de los alumnos una mayor oferta de títulos de posgrado –un centenar de másteres– y en los grados ocurre lo mismo –supera el medio centenar, diferentes–. En el mapa de titulaciones al margen de las ‘intensificaciones’ (especializaciones) no ha habido grandes cambios salvo las adaptaciones de determinados estudios al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES). Está parado. La situación económica también marca estas acciones.

En cuanto al tan traído y llevado título de Periodismo, el propio rector Francisco González Lodeiro tuvo que salir a decir en 2010 que «en el documento definitivo aparece que la Universidad de Granada ofrecerá el grado de Periodismo en el horizonte de 2012». Agregó entonces: «El grado de Periodismo está vinculado en Granada a la evaluación y verificación de Comunicación Audiovisual». No se dieron fechas concretas, pero sí se habló de 2011/2012 o 2012/2013.

Seguir @miUGR1

0

Twitter

0

Share

Me gusta

Enviar



José María Sancho Jáimez · Universidad de Granada

La UGR siempre a la sombra y a las órdenes de la UMA. Los malagueños no quieren que aquí se ofrezcan sus carreras "estrella", porque si no, se les queda a ellos la universidad vacía. Es lo que tiene tener una ciudad que oferta mucho más que una simple playa en verano.

[Responder](#) · [Me gusta](#) · Hace 2 horas

Plug-in social de Facebook

Caja de comentarios de Facebook para Joomla

Actualizado ([Miércoles, 25 de Enero de 2012 00:39](#))

INICIAR SESIÓN

[¿Olvidó su contraseña?](#)

[¿Olvidó su nombre de usuario?](#)

[Regístrate aquí](#)

- Los e
- pato
- Lo qu
- frito
- Prefie
- Palon

VOTAR

Otros Contenidos



Ocio Granada

Tu agenda de música, teatro, cine, arte y mucho más



D-Marcha

Conecta con la movida granadina y consigue regalos



Menú del Día

Qué se come hoy en los comedores universitarios



Indyrock

Toda la música del momento. Noticias, vídeos y conciertos



Blogs

Cuéntanos que tal te va tu nueva vida universitaria

Conec

Tenemos 38

Agend Univer

Me Ene :

[Documen](#)
['Anatomí](#)

Últimas Noticias

[La UGR ofrecerá el próximo curso Criminología y pospone Periodismo](#)

24.01.12

[Los trabajadores de la UGR se concentran contra los recortes de empleo](#)

24.01.12

[¿Cuáles son los nuevos retos, evolución y valores del ejército?](#)

24.01.12

[Comer pescado en el embarazo mejora la capacidad intelectual del niño](#)

23.01.12

[La Facultad de Derecho celebra su patrón: San Raymundo de Peñafort](#)

21.01.12

Más Vistas

[Granada ofrecerá el grado de Periodismo en 2012 tras 'acreditar' Comunicación](#)

30.11.99

[Solo quedan plazas libres en 27 de las 83 carreras de la UGR](#)

30.11.99

[La UGR se convierte en referente en la formación de profesores de español](#)

06.07.11

[Psicología se manifiesta para pedir un máster y por su reconocimiento sanitario](#)

11.11.10

[«He perdido el Erasmus y la plaza en la UGR»](#)

30.11.99

Se comenta en...

[Los alumnos de Derecho que n pasarán un 'MIR'](#)

[Solo quedan plazas libres en 2' de la UGR](#)

[Gato busca compañero/a de pi:](#)

[Los científicos de la UGR recib menos por proyecto](#)

[La UGR se corona la primera e](#)